

Raus in die Natur

Evangelischer Kindergarten gründet neue Waldgruppe

Von Oliver Wilbers

Pfarrkirchen. Schon früh die Natur entdecken und eine Achtsamkeit für sich selbst und sein Umfeld entwickeln. Das soll den Kindern der Evangelisch-Lutherischen Kita ab September ermöglicht werden. Passend zum zehnjährigen Bestehen der Kita wird dafür eine neue Waldgruppe gegründet, die aus bis zu 20 Kindern bestehen soll.

Jeden Morgen soll sich die Gruppe an der Kita treffen und dann gemeinsam in den Wald spazieren. Dort werden die Kinder dann bis mittags im Umfeld nahe der neu erworbenen Schutzhütte (wir berichteten) betreut. Wenn die Kinder dann noch nicht abgeholt werden können, kümmert man sich im regulären Gebäude der Kita weiter um sie.

Bürgermeister Wolfgang Beißmann zeigt sich angetan von der neuen Waldkindergartengruppe: „Wir haben einen stetigen Bedarf



Arbeiten zusammen an der Umsetzung der Waldgruppe: (von links) Grundstückbesitzerin Anni Bichlmeier, Bürgermeister Wolfgang Beißmann, Stadtrat Rainer Niedermeier, Pfarrerin Tanja Seidl, Barbara Frank (Vertrauensfrau vom Kirchenvorstand), die Leiterin der evangelischen Kita, Elke Luz, Stadträtin Anja Gaßner und Kämmerer Gerald Dorner von der Stadt.

– Foto: Wilbers

an Betreuungsplätzen. Die neue Gruppe entstand in immer lösungsorientierten Gesprächen

und ist ein toller Ausbau der Partnerschaft.“ Jeder arbeite mit viel Engagement. Dafür bedankte er

sich. Die Leiterin der evangelischen Kita, Elke Luz, betont, dass man sich für das neue Projekt

auch Ratschläge beim Waldkindergarten in Triftern einholen will: „Wir möchten mit der Gruppe zusammenarbeiten sowie Fragen stellen und uns Antworten einholen“. Pfarrerin Dr. Tanja Seidl hebt hervor, dass die Gruppe „ein Teil des Ganzen sein soll und an Kooperationen interessiert sei“. Die Zusammenarbeit mit den Trägern des Kindergartens sei „sehr wichtig“.

Laut Seidl stehe das Kennenlernen und Verstehen der Natur im Vordergrund. Dabei soll auch eine Achtsamkeit für die Natur und das eigene soziale Umfeld geschaffen werden. Die Gruppe soll nach ihren Worten „einen Teil der Schöpfung erleben“.

Die Gruppe selbst wird bei einer neu erworbenen Hütte in einem kleinen Waldstück in Adlgehring angesiedelt. An dieser werden noch „kleinere Bauarbeiten vorgenommen“, sagt Beißmann.

Wer sich für die neu gegründete Gruppe interessiert, kann sich unter ☎ 0 85 61/64 46 oder per Mail an kindergarten@Pfarrkirchen-evangelisch.de informieren.